

[Aus der Region](#)

Aus der Region: Coronazahlen bleiben zu gestern unverändert

Beigetragen von JNN am 11. Apr 2020 - 17:00 Uhr

Die aktuellen Zahlen der Coronafälle im Landkreis lassen sich heute in einem Satz zusammenfassen: Fast alle Zahlen bleiben zu gestern unverändert, lediglich eine weitere Person musste in häusliche Quarantäne, so dass sich dort nun 82 Einwohner des Kreisgebietes befinden.

Unser heutiges Foto aus dem LK wurde auf dem Ems-Jade-Kanal in der Schleuse Aurich-Rahe aufgenommen, wo sich auch das bekannte Lokal "Kukelorum" befindet.

(JNN-ARCHIVFOTO: STEFAN ERDMANN)

Article pictures

